

GRILLE D'ÉCOUTE

Les orangs-outans du Jardin des Plantes



L'orang-outan est une espèce

cavernicole

arboricole

Elle est surtout

carnivore

végétarienne

Au moment de l'enregistrement, Nénette avait

15 ans

25 ans

35 ans

Le bébé orang-outan du jardin des Plantes a du quitter sa maman parce que

elle ne savait pas l'élever

elle était partie

GRILLE D'ÉCOUTE

Les orangs-outans du Jardin des Plantes



L'orang-outan est une espèce

cavernicole

arboricole

Elle est surtout

carnivore

végétarienne

Au moment de l'enregistrement, Nénette avait

15 ans

25 ans

35 ans

Le bébé orang-outan du jardin des Plantes a du quitter sa maman parce que

elle ne savait pas l'élever

elle était partie